

北杜警察署協議会 令和4年度第3回定例会議 議事概要	
開催日	令和4年10月5日(水)
開催場所	北杜警察署 3階大会議室
出席者	協議会 会長及び委員 計4名 警察署 署長、次長、課長、係長 計8名
議事概要等	<p>1 業務推進状況(令和4年7月から令和4年9月まで)について</p> <p>(1) 会計課 主な施設等の改善状況、遺失・拾得取扱状況</p> <p>(2) 刑事生活安全課 犯罪発生状況等、犯罪抑止対策・各種訓練、銃砲・風俗営業等の許可状況</p> <p>(3) 地域課 事件事故等の受理状況、山岳遭難発生状況等、果樹盗難初動対応訓練</p> <p>(4) 交通課 交通事故の発生状況、主な交通事故防止活動等の状況、運転免許・許認可の状況</p> <p>(5) 警備課 災害対応訓練、国際テロ対策(ソフトターゲット対策)</p> <p>(6) 警務課 各種教養・訓練の実施状況、留置業務関係、警察安全相談受理状況、その他</p> <p>2 意見聴取</p> <p>(1) 自殺名所「黄色い橋」における署員の負担軽減について【意見】 北杜市内の自殺名所である「黄色い橋」を下から見上げる状況で確認させてもらい、勉強になった。 現場に従事する署員が「PTSD」にならないように、県警で何かフォローができる仕組みがあれば良いと思った。 また、あのような獣道に近い未舗装路を、手押しの二輪車でご遺体を搬送するのは、署員にとってかなりの負担になっているはずである。 今は、電動式の一輪車みたいな物もあることから、何とか導入できるようにしてほしい。</p> <p>(2) サポート車両体験について【意見】 交通事故防止には非常に有効と思えることから、今後もサポート車両の乗車体験を継続していただきたい。</p>

<p>議事概要等</p>	<p>(3) 飲酒運転の状況について【質問】 飲酒運転の状況についてお伺いしたい。</p> <p>《回答》 県内における飲酒運転は多く、飲酒絡みの交通事故も依然多い状況であります。</p> <p>今後も継続して、啓発活動や取締りを強化して参ります。</p> <p>(4) 交通安全協会について【意見】 春と秋の2回、交通安全運動を実施している中で、通常であれば2人で立哨をするはずなのに、1人の時や、全く誰もいない時があって、非常に残念な気持ちになる。</p> <p>(5) 山岳遭難等について【質問】 山岳遭難が増加している原因は何か。</p> <p>また、警察で登山指導をする際、登山道の修繕等はしているのか。</p> <p>《回答》 一概には断言できませんが、山小屋の管理人等との話しから察するに、コロナ自粛が明けて登山客が増加したことや、登山ブームであること、実力が伴わない1人登山者の増加、体力低下を自覚していない年配の登山者の増加等が原因だと思われれます。</p> <p>登山道の修繕等については、原則として管理者（市など）が行うものと承知しておりますが、警察でも簡単ではありますが、危険と判断される障害物を除去するなどの整備を管理者と連携して行っております。</p> <p>(6) 水害について【質問】 北杜市内における水害の危険地域は何処か。</p> <p>《回答》 尾白側や釜無川が流れている白州町や武川町であり、有事の際は市行政や消防と連携して対応することとなっております。</p> <p>(7) 中学生の職場体験学習について【質問】 具体的にどのような体験をさせており、中学生の反応はどうか。</p> <p>《回答》 警察本部通信指令課における110番通報の仕組み、警察犬の訓練見学、当署における警察業務の説明、指紋や足跡採取等の鑑識措置等を行っており、反応としましては好評を得ております。</p>
<p>開催状況</p>	

